



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

## (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/79905 06/08/2015 205319

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

## **RESPUESTA:**

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que el Gobierno apoya las negociaciones en curso entre Estados Unidos (EEUU) y la Unión Europea (UE). España, como estado miembro de la UE, participa activamente en ellas defendiendo los intereses de España y de todas las comunidades autónomas, incluida Andalucía.

EEUU ocupa un papel muy relevante para España, muestra de lo cual son los elevadas exportaciones de bienes y servicios existentes entre ambos países. EEUU también es un socio comercial muy importante para Andalucía. En el año 2014, Andalucía exportó bienes a EEUU por valor de 1.713 millones de euros, mientras que las importaciones fueron de 1323 millones de euros. Es decir que Andalucía tiene un superávit comercial muy importante con EEUU.

Una de las partidas con mayor potencial de crecimiento para Andalucía es la exportación de bienes agroalimentarios, donde la ventaja competitiva es clara. En el año 2014 la balanza de este subsector fue muy superavitaria (casi 400 millones de euros). Andalucía exportó productos agroalimentarios por valor de 497 millones de euros, con un crecimiento del 45% frente al año 2013. Una mayor apertura de EEUU en este sector supondrá, previsiblemente, una mejora notable de las exportaciones de empresas de Andalucía en el sector, aprovechando su ventaja competitiva.

El Gobierno es consciente de estas oportunidades para Andalucía y está tratando de alcanzar un acuerdo que sea favorable para las empresas españolas del sector agroalimentario, y en muchos otros sectores donde existen oportunidades comerciales a explotar por las empresas andaluzas y españolas.

Madrid, 16 de septiembre de 2015